

## 家庭数配付

太陽の子  
PTAだより No.1 

平成29年6月21日

会 員 様



さいたま市立大谷場東小学校

PTA会長 大條 健二

紫陽花の花が色を深めています、皆様いかがお過ごしですか？  
日頃よりPTA活動にご協力いただき、ありがとうございます。  
各委員会、本部とも、新しいメンバーでの活動が始まっていますので、近況をお知らせします。



## 各委員会の近況報告

★委員長さん ☆副委員長さん

### <広報委員会>

- ★4-1 黒田さん
- ☆6-2 中島さん
- ☆4-2 加納さん



「やまびこ166号」作成中。  
メンバー楽しみながら取材・撮影・レイアウトに奮闘しています。  
皆さんに楽しんでもらえる広報誌を発行できるようにがんばります。

### <地区委員会>

- ★4-1 山中さん
- ☆5-1 加藤さん
- ☆4-2 太田さん



登校時交通安全指導、新入生登校指導、セオサイクル横旗出し、『交通安全保護者の会(母の会)』の活動、転出入児童対応の他、一斉下校指導など多方面で活動中。夏休みには巡回指導を予定しています。

### <文化委員会>

★3-2 吉武さん

☆4-2 野口さん ☆5-2 宇都宮さん

#### ○ベルマーク活動

ベルマーク・テトラパック・インクカートリッジ回収に取り組んでいます。本年度の目標は 80,000点です。ご協力をお願いいたします。

#### ○講習会

10月17日に昨年度に引き続き、花まる学習会代表 高濱正伸先生にお越しいただき、講演会を開催します。多くの方のご参加をお待ちしております。

12月はAEDの講習会を企画しています。設置場所も増えてきたAEDです。正しい使い方を多くの方に学んでいただきたいと思います。



### <選考委員会>

- ★5-2 小見さん
- ☆3-1 廣江さん
- ☆1-1 伊藤さん



来年度のPTA役員選出に向けて、一人でも多くの自薦、他薦が増えるよう準備中です。

# 資源回収にさらなるご協力を！



日頃から、資源回収にご理解、ご協力いただきありがとうございます。  
残念ながら、昨年の回収量は前年に比べ 1,800 kg 減り、近隣他校の 3 割程度に留まりました。毎週水曜の資源回収になお一層のご協力をお願い申し上げます。

回収された品には、さいたま市の団体資源回収運動補助金制度 (1kg あたり 5 円) が適用されます。これまで AED 購入など、児童のみなさんの為に使わせていただきました。

PTA では、児童のみなさんにリサイクルへの関心を深めていただく為に、2 学期以降にリサイクル検定の問題を募集する予定です。親子で環境問題に真剣に取り組んでいただける一助となれたら幸いです。詳細は次回の学校回収のお手紙でご案内します。

- ・地域所定場所での回収 : 毎週水曜日 [古紙・雑誌・牛乳パック]
- ・児童による学校での回収 : 毎月第 4 水曜日 [牛乳パック・テトラパック]



## 正装時に使用する洋服が必要です



5 月 16 日付で「洋服リサイクル」についてのお手紙を配布しました。高学年になると「小中合同音楽会」の合唱の時や「卒業式」で正装する機会があります。一度着ただけでもう着る機会がない洋服をお持ちの方とこれから必要な方との橋渡しとして、昨年度からスタートした企画です。初年度に提供頂いた品はすべて必要としている方へ渡りました。今後も続けていく予定ですので提供をお願いします。

## 『猫の手、親の手活動』参加申込状況

猫の手、親の手活動に今年度は 262 名のお申し込みがありました。カーテン洗濯は今年も特別教室分を含めて実施することになりました。除草、運動会手伝い、トイレ清掃、下校ボランティアも必要な人数を確保できました。ありがとうございました。



じはん かえ  
**5 時半だ! 帰ろう!!**

日没時間が遅くなり、お子さんの遊ぶ時間が長くなっていませんか? 太陽の子の帰宅時間は、夏は 17 時 30 分、冬は 16 時 30 分です。

近頃、南区では声掛け事案が多く発生しています。親子で遊ぶ時間や場所を話し合い、子どもの安全に配慮してください。